

URGENCIAS PEDIÁTRICA CELEBRA EL II DÍA DE LA PEDIATRÍA

Por segundo año consecutivo, la Asociación Española de Pediatría (AEP) celebra el 8 de octubre el **Día de la Pediatría**. Este año el lema elegido es “**Especialidades pediátricas: (re)conócelas**”, ya que queremos llamar la atención de la Administración para conseguir un reconocimiento oficial de las especialidades pediátricas como Áreas de Capacitación Específica (ACE) de la Pediatría.

Por este motivo, se han diseñado 23 imágenes que reflejan el espíritu y características de las 23 especialidades pediátricas existentes actualmente en nuestro país, también con el objeto de que la población pueda conocerlas de una forma fácil.

Os presentamos la de Urgencias Pediátrica.

La demanda de que las especialidades pediátricas se reconozcan, de la misma manera que las de adulto, no es nueva. Desde hace más de 30 años, el colectivo de pediatras reclama un programa de formación específico por especialidad y el reconocimiento de los profesionales que se han ido formando y que ejercen como especialistas en más de una veintena de disciplinas diferentes.

El Día de la Pediatría tiene como objetivo recordar el papel de la especialidad, el de los profesionales pediátricos y el mantenimiento de la calidad de la atención pediátrica como garante de la mejor salud infantil. Entre otras actividades que se realizarán, se hará entrega de los **Premios “Maestro de la Pediatría” y “Pediatra Ejemplar” 2015** el próximo **día 8 de octubre** a las **19 horas** en la **Real Academia Nacional de Medicina** ([ver todos los datos de la cita](#)). Asimismo, ese mismo día en la web de la AEP se podrán consultar los dibujos de todas las especialidades.

Más información: <http://www.aeped.es/8-octubre-dia-pediatria>

